
 

 

 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  
DU NORD-OUEST 

 
3e réunion régulière publique 

2015-2016 

 
 

Procès-verbal de la 3e réunion régulière publique du Conseil d’éducation du District scolaire 
francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 10 novembre à la salle Madawaska 

du bureau du DSFNO à Edmundston, NB, à compter de 19h00. 
 
 

Présences : 
Conseillères et conseillers :    Richard Landry, sous-district  1 

Alain Martin, sous-district 2  
Francine Cyr, sous-district 3 

    Anne-Marie Paradis, sous-district 4 
Rino Perron, sous-district 5 

  - :   .     : 
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3. Points récurrents 

3.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Proposition #2015-11-01 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption de l’ordre du jour. Madame Anne-Marie Paradis 

appuie.  ADOPTÉE.  

 

3.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 13 octobre 

2015.  

 

Proposition #2015-11-02 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 

13 octobre dernier.  Mademoiselle Mily Caron appuie.  ADOPTÉE.   

 

3.2.1 Suivi au procès-verbal 

[Ŝ ǎǳƛǾƛ ǊŜǾƛŜƴǘ Ł ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊΦ 

 

3.3 Correspondance 

- Lettre de Madame Carole Desjardins-Gervais, 
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o Immigration 

o Construction identitaire 

o Pédagogie/Apprentissage 

o Petite enfance 

 

Il y a eu une invitation au carrousel de discussions avec un animateur qui livrait un court 

témoignage de mises en situation.  Par la suite, il y a eu un atelier « [Ω!ǊǊşǘ aŀƘŞ ς 25 

ans plus tard » avec Jean-Claude Mahé et Paul Dubé qui a été très intéressant. 

 

[ƻǊǎ Řǳ ōŀƴǉǳŜǘΣ ǳƴŜ ōƻǳǊǎŜ ŘΩŞǘǳŘŜ ǇƻǳǊ ƭΩ!ǘƭŀƴǘƛǉǳŜ ŀ ŞǘŞ ǊŜƳƛǎŜ Ł WƻŎŜƭȅƴ [ŜōƭŀƴŎ 

ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ŀǳȄ vǳŀǘǊŜ ±Ŝƴǘǎ ŘŜ Dalhousie.  Le prix Jean-Robert-Gauthier a été remis à 

aƻƴǎƛŜǳǊ DŜƻǊƎŜǎ hǊŦŀƭƛΣ ŎƻƴǎŜƛƭƭŜǊ ǎŎƻƭŀƛǊŜ ŀǳ /ƻƴǎŜƛƭ ŘŜ ŞŎƻƭŜǎ ǇǳōƭƛǉǳŜǎ ŘŜ ƭΩ9ǎǘ ŘŜ 

ƭΩhƴǘŀǊƛƻ ŘΩhǘǘŀǿŀΦ  

 

Monsieur Robert Maddix, président de la FNCSF se retire.  Le nouveau Conseil 

ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴ ǎŜǊŀ : 

 

o Melinda Chartrand ς Présidente (Ottawa) 

o Mario Pelletier ς 1er Vice-président (NB) 

o Bernard Lesage ς 2e Vice-président (Manitoba) 

 

Le 26e congrès de la FNCSF aura lieu en octobre 2016 à Yellowknife, TNO.  Les dates 

définitives seront envoyées dès que possible. 

 

Madame Line Côté-tŀƎŜ ƴƻǳǎ ƳŜƴǘƛƻƴƴŜ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀǳǊŀ ǳƴŜ ŀǳƎƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ŀǳ ƴƛǾŜŀǳ ŘŜ 

la cotisation annuelle.  Pour le DSFNO, nous verrons une augmentation de 323$ pour 

la prochaine année scolaire. 

 

Une demande sera faite au représentant de la FCÉNB auprès de la FNCSF pour que les 

documents partagés au Congrès soient envoyés aux membres du CÉD. 
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Savoie, président du comité de la sauvegarde des écoles de Saint-Quentin.  Cette 

rencontre aura lieu le jeudi 12 novembre à la PAJS. 

 

Pour la région de Saint-François, nous allons de ƭΩŀǾŀƴǘ ŀǾŜŎ ƭΩƘƻǊŀire des 

consultations publiques les 16 et 17 novembre prochains. 

 

5.2 Projet de réorganisation des écoles de Kedgwick 

Une ƭŜǘǘǊŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŞ ǊǳǊŀƭŜ ŘŜ YŜŘƎǿƛŎƪ ŀ ŞǘŞ ŘŞǇƻǎŞŜ Ŝǘ ǎŜǊŀ Ƴƛǎ Ł ƭΩƻǊŘǊŜ 

du jour de la réunion publique de décembre. 

 

Proposition #2015-11-04 : 

Monsieur Steve Savoie propose qu’une lettre soit envoyée au MÉDPE afin de demander un suivi dans 

le dossier de la réorganisation des écoles de Kedgwick.  Madame Line Côté-Page appuie.  ADOPTÉE. 

 

6. Liens 

 

6.1 Plan de 10 ans – rencontre avec les intervenants communautaires – DSFNO 

Monsieur Richard Landry fait un retour sur la rencontre qui a eu lieu le 9 novembre à 

ƭΩŞŎƻƭŜ aƎǊ-
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7. Limites de la direction générale 

 

7.1 Rapport de la direction générale  

 

7.1.1 Révision du programme provincial des évaluations externes 

[Ŝ a;5t9 ǎΩŀǇǇǊşǘŜ Ł ŦŀƛǊŜ ǳƴŜ ǊŞǾƛǎƛƻƴ ŜȄƘŀǳǎǘƛǾŜ du programme provincial 

ŘΩŞǾŀƭǳŀǘƛƻƴǎ ŜȄǘŜǊƴŜǎ Řŀƴǎ ƭŜǎ ǇǊƻŎƘŀƛƴǎ ƳƻƛǎΦ Le but est de faire une analyse 

Řǳ ŎŀƭŜƴŘǊƛŜǊΣ Ǉŀǎ ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ ƭŜǎ ŘŀǘŜǎ Ƴŀƛǎ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ŘŜǎ ŜȄŀƳŜƴǎ ŀŎǘǳŜƭǎ 

afin de voir si celui-ci répond aux besoins actuels du système.  Les informations 

de cette consultation sont à venir au fur et à mesure que le dossier avancera. 

 

7.1.2 Cadre de réussite 

Suite à la rencontre du 14 octobre dernier avec le comité aviseur pour le cadre 

de réussite du district, 
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8.2        Sujets à l’horizon 

 
o Comité des finalités 
o Élections 2016 ς video promotionnel 

 
 

9. Interventions du public   

 

- aŀŘŀƳŜ LǎŀōŜƭƭŜ 5ƻǳŎŜǘΣ ƳŜƳōǊŜ Řǳ /t!; ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ŘŜ wŞƎƛƻƴŀƭŜ {ŀƛƴǘŜ-Anne, 

ŘŜƳŀƴŘŜ Ł ǎŀǾƻƛǊ ǎƛ ǳƴŜ ŘŞŎƛǎƛƻƴ ŀ ŞǘŞ ǇǊƛǎŜ ŎƻƴŎŜǊƴŀƴǘ ƭŀ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘΩŜȄŜƳǇǘƛƻƴ ŘŜ 

ƭΩŞŎƻƭŜ wŞƎƛƻƴŀƭŜ {ŀƛƴǘŜ-Anne et si la demande a été apportée au Ministre Serge 

Rousselle.   

 

- MonsƛŜǳǊ tŀǳƭ wƛƴƎǳŜǘǘŜ ŘŜƳŀƴŘŜ ǇƻǳǊ ǉǳŜƭƭŜ Ǌŀƛǎƻƴ ƭΩŞŎƻƭŜ wŞƎƛƻƴŀƭŜ {ŀƛƴǘŜ-Anne 

ƴΩŀ Ǉŀǎ ƭŜ ƳşƳŜ ǘǊŀƛǘŜƳŜƴǘ ǉǳŜ ƭΩŞŎƻƭŜ t!W{Φ  Lƭ ŘŜƳŀƴŘŜ ǇƻǳǊǉǳƻƛ ƭΩŞǘǳŘŜ ŘŜ {ŀƛƴǘŜ-


